

まちの話題

このコーナーでは、イベントやまちの話題、団体の活動などを紹介しています。耳寄りな情報は秘書広報課まで（市役所内線207）。

紙面に載せきれないまちの話題がどんどん届きます。西脇市 facebook で情報発信中！

中学生が職業体験―市内118事業所で

〔6月1日～5日〕

心の教育を目的として平成10年に始まった「トライやる・ウィーク」は今年で18年目を迎えました。

地域の皆様のご協力のもと、市内4中学校の2年生が118事業所で職業体験をしました。



ツノダ商事

ピーターパン

西脇病院

北はりま旬菜館

バンセイコウ

「善意の日」に市民さわやか賞を贈呈

〔6月1日 生涯学習まちづくりセンター〕

市では、善行のあった個人や団体に市民さわやか賞をお贈りしています。今年度の受賞者は次のとおりです。

▼増岡敏美さん（水尾町） 長年にわたり地元保育園に自ら育てた旬の農作物やイモ掘りの場を提供



市民さわやか賞受賞者の皆さん

▼門上敏明さん・藤原利彦さん・藤原正輝さん（いずれも坂本） 地元神社やその周辺の美化活動を継続して実施▼矢筈の森公園ボランティアの会 矢筈の森公園の登山道などの整備や清掃を継続して実施▼にじいろのたね 親子対象の本の読み聞かせ会、保育園や西脇病院でのレクリエーションなどの子育て支援活動を実施▼いっく会 市内行事での託児ボランティアを通じて子育て支援、播州織の小物づくりを指導▼石原防犯グループの会 地域の子どもの登下校の見守りや声かけ、防犯意識を高める立看板の掲示を実施▼日野つ子見守り隊 地域の子どもの登下校の見守りや声かけ、青色防犯パトロールカーでの防犯活動を実施▼比延つ子守る会 地域の子どもの登校の見守りや声かけ、横断歩道・交差点での防犯・交通安全活動を実施

姉妹都市レントン市へ―中学生が異文化体験

〔6月19日 生涯学習まちづくりセンター〕



派遣される14名の中学生

姉妹都市アメリカ・レントン市へ派遣される中学生親善使節団の結団式が行われました。派遣は昭和62年から続いており今回で29回目。今年は8月16日から10日間、14人の中学生がホームステイをしながら異文化を体験します。生徒らは「語学力を高めたい」「異文化を学びたい」と抱負を語りました。

ふるさとホテルまつり―畑谷川でホテルが乱舞

〔6月6日 にしわき中畑工場公園〕



ヨッチョレを披露する双葉学園の子どもたち

昭和58年台風災害で中畑町周辺から姿を消したホテル。復興のシンボルとして、地域の皆さんや企業がともにホテル復活に向けた取り組みを始められ、今では市の観光資源となっています。第27回「ふるさとホテルまつり」は多くの来場者でにぎわい、夜には畑谷川でホテルの鑑賞会が行われました。

大学生が「まちあるき」―地方創生に向けた取り組み

〔6月6日 西脇市内〕



経緯度交差点標柱にて

関西学院大学「都市研究会」のメンバーが、「若者・よそ者」ならではの視点でまちづくりを考えようと、西脇市内を「まちあるき」。まちの景色を眺めながら活発に意見交換をしました。今後は市若手職員と共に、若者にとって魅力あるまち「住みたくなるまち」になるための提言を行う予定です。

Photo Gallery

まちの話題や風景を写真で紹介



4月から西脇地区の一部と津万地区、比延地区に給水している上戸田浄水場の竣工式を開催（5月24日、上戸田浄水場）



「善意の日」にちなみ、市内各所で多くの団体が奉仕活動を実施／写真は歩道の植え込みを剪定する西脇建設業協会の皆さん（6月1日、西脇市内）



第9回兵庫県障害者のじぎくスポーツ大会陸上競技の部で、西脇市選手団が総合優勝3連覇を達成（5月23日、三木総合防災公園）



市役所2階の郷土作家ギャラリーで「西脇市美術協会彫塑・工芸部展」を開催。5人の作品18点を展示（7月31日まで、西脇市役所）